

Hier fehlt es nicht nur an Kröten

Projektträger:	Stadt Ortenberg im Auftrag der Natur- und Vogelschutzgruppe Bergheim
Themenschwerpunkt:	Lebenswerter Lebensraum für den "Bufo bufo" wiederherstellen
Gemeinde/Stadt/Lage:	Ortenberg / Wetteraukreis
Dauer	2 Samstage



DAS PROJEKT

Durch die Zeit ist die vorhandenen Teichfolie undicht geworden. Der Teich soll freigelegt und mit Basalt, Sand und Vlies vorbereitet werden. Darauf soll dann die UV- und ozonbeständige Kautschukfolie ausgelegt werden. Eine ortsansässige Gartenpflege & Landschaftsgestaltungsfirma hat angeboten, die Arbeiten für den Naturschutz in Zusammenarbeit mit den Natur- und Vogelschützern Bergheim gegen Zahlung der Materialkosten kostenfrei durchzuführen.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Der Teich soll durch Einbringen einer neuen Kautschukfolie wieder dicht werden. Der Lebensraum des dort ansässigen Bufo Bufo (Erdkröte) ist derzeit durch die Undichtigkeit bedroht. Der Teich liegt in Nähe des FFH-Gebietes Bergheimer Bleichetal.